



COMMUNIQUE DE PRESSE
Paris, 22 octobre 2015

L'ACTIONNARIAT DE DOMPLUS EVOLUE

IRCEM Prévoyance, acteur de la protection sociale des emplois de la famille, vient d'acquérir 10% de participations au capital de DOMPLUS.

Les partenaires fondateurs de la société d'intermédiation, AG2R LA MONDIALE et PRO BTP, augmentent, quant à eux, leur participation de 5% respectivement.

Cette opération fait suite à la sortie, en août dernier, du groupe Klesia du capital de DOMPLUS.

L'actionnariat de DOMPLUS est aujourd'hui constitué du groupe Initiative, le fondateur, du groupe Orange ainsi que des Institutions de Prévoyance AG2R LA MONDIALE, PRO BTP et du groupe IRCEM.

A propos de DOMPLUS :

Créée il y a quinze ans au Canada avec DOMPLUS Inc., **DOMPLUS** est une société d'intermédiation dans le secteur des services qui assure pour le compte d'entreprises et de grands donneurs d'ordre de la protection sociale des prestations de conseil et d'accompagnement à destination de leurs publics (adhérents, clients, salariés) sur des thématiques globales liées aux préoccupations de la vie quotidienne : avancement en âge, soutien aux aidants, transition vers la retraite, ruptures familiales, handicap...

Aujourd'hui, 10 millions de bénéficiaires ont accès aux services d'intermédiation, dont près de 4,8 millions de salariés sur les domaines de l'équilibre vie privée – vie professionnelle, prévention, santé ou encore des questions autour de l'accès à l'emploi et au logement (...etc.), proposés par DOMPLUS.

Contact presse : Audrey Donnenfeld - ADRP - 06 30 10 76 90 – audrey.donnenfeld@ad-rp.fr